

**Samstag/Sonntag,
14./15. Juni 2008**

Rodewischer Schüler für Muschelprojekt in Münster geehrt

Rodewisch/Münster. Die Klasse 3 a der Schillergrundschule Rodewisch hat am vergangenen Wochenende an der „Lernstatt Demokratie“ in Münster teilgenommen. Dort bekamen die Kinder für ihr Projekt „Rettet die vogtländische Flussperlmuschel“ als einzige Grundschule eine Urkunde in der Rubrik „Welt und Umwelt“.

Eigentlich sollten nur zwei Schüler nach Münster reisen, doch das empfand Lehrerin Antje Strobel als ungerecht: Sponsoren sprangen ein, die der gesamten Klasse die Fahrt nach Westfalen ermöglichten. Bei Projektpräsentationen berichteten drei Rodewischer Grundschüler über die bedrohte Flussperlmuschel. (sast)